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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

由主持人于节目进行过程中串联节目的串联词。如今的各种演出活动和集会中，主持人往往成了
主角，而主持人在台上所表演的主持词。下面是本站为大家带来的民主生活会主持词暨总结讲话
,希望能帮助到大家!

民主生活会主持词暨总结讲话

同志们：

根据组织部门的工作安排，今日局党组专题召开民主生活会，主要目的是查摆自身问题，剖析思
想根源，并开展批评与自我批评。今日的会议得到组织部门、纪检部门的高度重视，专门派出人
员莅临我局指导工作。下头我先向大家介绍一下参加会议的领导：

*****同志(鼓掌!);

*****同志(鼓掌!);

在此我代表局党组和领导班子向各位领导及同志们来我局指导工作表示衷心感激!

为把这次民主生活会开好，切实找准班子成员存在问题的思想根源，激发斗志，全面整改自身问
题，提高局党组的把关定向和科学发展本事，推动局工作持续科学发展，M月N日，局党组专门
召开会议对召开民主生活会有关工作进行了部署，组织人事部门也拿出了具体的实施方案，班子
成员都进行了精心准备，写出了书面发言材料。会前，我与班子成员分别谈了心，相互间坦诚地
交流了思想。应当说这次民主生活会的准备是十分充分的。

在民主生活会中，我期望班子成员要发扬剖析自我不怕严、听取意见不怕刺、亮出问题不怕丑、
触及思想不怕痛的精神，敞开思想，不护短，不遮掩，坦诚相见，紧密联系思想和工作实际，认
真开展批评和自我批评，深刻剖析思想根源，明确努力方向。

下头，我先发个言。

刚才，同志们都逐一作了发言，大家都敞开思想，襟怀坦荡，敢于正视问题，做到深刻剖析、自
我批评、自我查摆，拿出了有针对性的整改措施，到达了坦诚相见、互相帮忙、改善工作、增进
团结的目的。期望同志们按照整改措施认真整改，以全新的精神状态和工作标准抓好工作落实，
为社会主义和谐社会建设作出新的更大的贡献。
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下头以热烈的掌声欢迎****同志作指示(鼓掌(2023年民主生活会讲话材料)!)。民主生活会主持词
民主生活会主持词。

刚才，*****作了重要讲话，提出了具体的工作要求，这既是对我局班子成员的鼓励，也是对我
们工作的期望，我们党组成员必须按省委、省政府的要求抓好自身建设，请*委、*政府放心，也
请*****放心，我们必须以更好的工作业绩理解*委、*政府的检验。

会后，请局组织人事部门按照要求，将民主生活会召开情景及整改措施整理上报。

散会。

民主生活会主持词暨总结讲话

同志们，高标准、高质量地开好民主生活会，是严格党的组织生活的需要，对严肃党内政治生活
和党内监督具有重要意义。按照“讲看齐、见行动”学习讨论安排，今天我们在这里召开公司领
导班子成员年度民主生活会。前期，公司领导班子做了认真细致的相关准备工作。

一、深入学习教育，提高思想认识。坚持把学习教育贯穿始终，多次召开常委（扩大）会议，积
极开展“讲看齐、见行动”集中学习研讨活动，系统学习了党章党规党纪和习近平总书记系列重
要讲话精神，牢固树立了“三个看齐意识”，进一步强化了理想信念、党性党风党纪和道德品行
教育，为开好专题民主生活会奠定了坚实的思想基础。

二、深入征求意见，严肃查找问题。通过发放征求意见函、开展谈心谈话、集中走访调研、召开
座谈会等渠道广泛征求各方面的意见建议。深入查找问题，紧紧围绕班子成员在纪律作风方面存
在的问题，深入开展“五个查找”，实实在在梳理意见和问题。对征集的意见建议和查摆的问题
，不过滤、不遮掩，真实进行梳理反馈。

三、深入交流谈心，不断凝聚共识。各位班子成员在谈话中坚持问题导向，既主动谈自己存在“
五查找”方面的问题，也诚恳指出对方存在的“五查找”方面的问题。通过同志式的善意提醒、
推心置腹的交流谈心，真正把问题谈开谈透、找准找实，为开展批评和自我批评做好充分准备。

四、深入对照检查，认真撰写材料。在广泛征求意见、普遍谈心谈话的基础上，认真撰写委局班
子对照检查材料，并在规定的范围内征求意见，认真吸收采纳中肯的意见，进行修改完善。

民主生活会主持词暨总结讲话

根据《省农村信用社民主生活会制度》的要求和我社年初工作计划，结合当前工作需要，今天召
开xx市联社党委民主生活会。

赣州市办党组对我们的xx农村信用社的发展十分关心，给予了积极的支持和帮助。今天，我们荣
幸地请到了市办党组主任到会指导，等会还要作重要讲话，让

我们以热烈的掌声欢迎主任光临。

出席今天会议的有联社党委全体成员、机关部室负责人，党员代表、基层信用社主任、职工代表
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。为了开好这次民主生活会，我们做了大量的准备工作。

一是广泛征求意见。

积极向基层一线征集对党委、班子成员和党员的意见、建议。

二是开展了谈心活动。班子成员之间，班子成员与分管部门同志之间进行了谈心。班子成员还到
所挂点的信用社召开职工大会，虚心听取职工的意见和建议，与职工一起总结上半年工作，谋划
下半年工作。通过谈心活动达到了与人为善，坦诚相见，交流思想，形成共识，互相帮助，共同
提高的效果。

三是认真准备发言提纲，进行深刻自我剖析。

四是会前将民主生活会准备情况向市办党组做了报告。

今天的会议有四项议程：

一、由我代表联社党委作民主生活会报告，同时结合自己的工作、学习情况进行剖析。

二、联社党委成员进行自我分析。

三、民主评议，党员代表、职工代表对班子进行评议。

四、赣州市办党组主任作重要讲话。

下面进行第一项议程，由我代表联社党委作民主生活会报告，同时也对自己前段时期的工作、学
习情况进行剖析，请大家批评指正。⋯下面进行会议第二项议程，请班子成员就自己的工作、学
习情况进行自我分析。

首先请刘玉平同志发言⋯请钟超同志发言。⋯请何茂春同志发言。⋯请刘广同志发言。⋯刚才，
每名班子成员，紧紧围绕主题，认真开展了自我分析。对存在的问题进行了深刻的剖析。总结起
来，我们联社党委在工作中主要有以下几个方面的存在差距。

一是深入基层调研不够；二是案件专项治理工作的任务还很艰巨；三是发展观念还有待更新；四
是推动科学发展的力度还不够大；五是带动党的建设方面还有不足。

3下面请党员代表、职工代表根据班子成员自我分析情况进行评议。⋯⋯发言。

刚才，大家对我们党委班子在工作上存在的差距和不足进行了很好的评议，提出了许多宝贵的、
可行的建议，我们将认真制定整改措施，抓好落实。

下面，让我们以热烈的掌声欢迎主任作重要讲话。

⋯⋯⋯⋯⋯⋯刚才主任为我们作了一个非常重要的讲话，主任高度评价了过去一年多来xx农信社
所取得的各项工作成绩，这既是对我们所付出辛劳的充分肯定，更激励了我们一如既往做好今后
各项工作。主任的讲话意义深刻，语重心长，具有非常强的针对性、指导性和理论性，为我们的
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工作指明了方向。我们要认真学习主任的讲话，积极开展讨论，回去后要立刻向员工进行传达，
同时制定具体的贯彻意见，更好地指导我们的各项工作。让我们再一次以热烈的掌声对主任的讲
话表示衷心的感谢！

同志们，今天的会议开得很成功，大家发言的积极性很高，态度务实，剖析深刻，措施有力，真
正达到了坦诚相见，互相交流，形成共识，共同提高的目的。望大家继续保持这种好的作风。也
希望全体班子成员，以这次民主生活会为契机，进一步统一思想，形成合力，围绕全年工作目标
，扑下4身子，真抓实干，为实现全市农信社高效、稳健、可持续发展做出自己应有的贡献。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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